



DAS GOLDHOCHZEITSPAAR Matthias und Maria Meurer.

Hobby und Beruf ist der Gartenbau

BELLINGHOVEN. Heute feiern die Eheleute Matthias und Maria Meurer geborene Königshausen das Fest der goldenen Hochzeit. Die Goldhochzeit wird zu einem Fest für ganz Bellinghoven werden. Das Hobby und der Beruf von Matthias Meurer ist der Gartenbau. Der 73jährige führt seit 1926 einen Obstbaubetrieb mit Gemüsebau, der als Lehrbetrieb anerkannt und über die Kreisgrenzen hinaus bekannt ist. Mit dem Erreichen der Altersgrenze überließ der Goldhochzeiter die Regie des Betriebes seinem Sohn. Heute findet man ihn noch häufig in den Treibhäusern, wo den Blumen seine besondere Liebe gilt. Seine Ehefrau Maria (72) hat zeitlebens einen großen Haushalt versorgen müssen. So wurden sechs Kinder aufgezogen. Zum Leidwesen der Familie bekam Matthias Meurer gestern morgen einen Herzschlag.